

Ministra de Bolivia deplora bloqueo de EEUU contra Cuba



Ministra de la Presidencia de Bolivia, Maria Nela Prada

La Paz, 29 ene (RHC) La ministra de la Presidencia de Bolivia, María Nela Prada, calificó hoy de criminal el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba y exigió eliminar a la isla de la lista de patrocinadores del terrorismo.

“Expresamos nuestro rechazo digno y pleno contra el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos, acto criminal que sufre el pueblo cubano hace más de seis décadas”, dijo Prada a esta agencia de noticias.

La titular sostuvo que, igualmente, son injustas y arbitrarias las represalias unilaterales impuestas por Washington a pueblos hermanos como Venezuela o Nicaragua.

“Son muchas las injusticias que se cometen en el mundo, por eso estamos unidos para no perder la visión de dónde está el enemigo principal», sostuvo al advertir que la unidad de los pueblos es la que garantiza la victoria y la conquista de días mejores para las familias y sus hijos e hijas en este mundo.

Deploró Prada lo que calificó de genocidio que se comete en Gaza por parte de Israel contra el pueblo palestino, y criticó la complicidad del Gobierno estadounidense en este crimen de lesa humanidad.

Evocó la jefa de cartera el reciente aniversario 171 del natalicio del prócer independentista cubano José Martí (1853-1895), y enfatizó en la vigencia de su pensamiento.

“Su legado, su vida, y acción tienen hoy un valor fundamental”, consideró.

Describió que en estos tiempos los sectores agresivos imperiales “andan sueltos en el mundo, promueven genocidios, guerras, opresión, explotación, dominación y el saqueo de muchos países”.

Resaltó el concepto martiano de que patria es humanidad.

“Nos enseñó también a seguir luchando sin claudicar por ese mundo mejor con el que soñamos - expresó-, con paz, justicia social, bienestar y libertad para los pueblos, sobre todo para los más humildes y aquellos que han sufrido durante muchos años la opresión”.

Evocó al líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, en su referencia a Martí como el más universal de los cubanos, y añadió que el concepto de internacionalismo, de “amor a nuestra América”, fue una concepción presente en toda la obra del autor de Versos Sencillos.

“Desde el Estado Plurinacional de Bolivia, como Gobierno del pueblo, de las organizaciones sociales, con el presidente Luis Arce a la cabeza, rendimos homenaje a José Martí, al heroico pueblo cubano, a su Revolución, con la exigencia de que cese el bloqueo y que no se calumnie más por parte de Estados Unidos a ese hermano pueblo”, concluyó. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/345684-ministra-de-bolivia-deplora-bloqueo-de-eeuu-contracuba>



Radio Habana Cuba